

香川大学祭を開催しました

10月28日(金)～10月30日(日)の3日間、第68回香川大学祭が開催されました。「BEYOND the past」をテーマに大学祭実行委員会サークル連合H.O.P.を中心に、学内サークルによる音楽、ダンス、演劇、マジックショー等のステージ、ミス＆ミスター・キャンパスコレクション、教室でのサークル・研究室・学生プロジェクトによる展示や体験コーナー、模擬店等、学生ならではの熱気で包まれました。



また今年は、新しい試みとして、我が家さん、流れ星さん、ニレンジャーさんによる「お笑いライブ2016 in 香川大学」や、卒業生や教職員OB・OGを招いての「ホームカミングデー」も開催され、地域や卒業された先輩方にも多く参加していただきました。学生の団結に加え、協賛企業・地域・先輩方のお力添えをいただき、無事に開催することができました。今年のテーマのとおり、今までにない「過去を超えた」新しい大学祭となりました。

Mr & Miss Campus Collection 2016

今年のミス＆ミスター・キャンパスコレクションが決定しました！
ミスターは経済学部2回生の久保田聰さん！
ミスは法学部3回生の山下夏生さん！
このお二人が選ばれました★おめでとうございます！



ホームカミングデーを開催しました

10月30日(日)、本学と同窓会連合会との共催により、第5回ホームカミングデーを開催しました。昭和24年に師範学校をご卒業された方から今年ご卒業された方まで、幅広い年齢層の卒業生及び元教職員71名が母校に帰って来られました。午前中は、キャンバスツアーを行い、医学部附属病院の新病棟の見学と、希少糖生産ステーションの見学しました。学生によるバスガイドもあり、途中も楽しいツアーとなりました。午後からは、歓迎式典が行われ、本学の活動報告として、最近2年間の特色あるニュース・トピックスの紹介や、今年作成した香川大学の紹介MOVIEの映像を見ていただきました。続いて、①またたび、②Radio18、③棚田の会、の3チームによる日頃の学修の成果報告があり、学生たちの活動に卒業生の方々も熱心に耳を傾けていました。最後に、本学学生の主催による懇親パーティーが行われました。卒業生の方々をおもてなししたい、という学生たちからの提案により、企画・運営・開催にわたるまで全て学生が行いました。「地産地消」をテーマにした様々な料理や飲み物に始まり、書道部によるお品書き、また、サークル演技では「古気道部」による演舞、「ジャズ研究会Bird land」による演奏、「よさこい連『風華』」による元気溢れるダンスの披露など、学生ならではの趣向をこらした内容でした。卒業生の方からは、「学生たちから元気をもらえた」「学生たちと話せて楽しかった」などのお言葉をいただき、終始和やかな懇親パーティーとなりました。



イベントカレンダー

インターナショナルウィーク 12月3日(土)～10日(土)

◆「2016年外国人学生かがわホームページ」
■実施日：12月3日(土)または12月10日(土)

◆パネル展示

■実施日：12月1日(木)～12月22日(木)
■会場：研究交流棟1階および4階オープンスペース、図書館中央館2階ロビー、大学生協内、教育学部415教室前
■内 容：学際交流協定校、海外研修プログラム、インターナショナルオフィス及び各部局の取り組み等をパネルなどで紹介する。

☆お問い合わせ先 国際グループ

◆「アフリカ地域村落飲料水管理(B) 英語」コース 第3弾 アクションプラン発表会
■実施日：12月8日(木) 9:00～11:30、13:00～17:00
■会 場：オリーブスクエア2階 多目的ホール
■内 容：アフリカ12か国行政官が研修成果を踏まえ、帰国後の活動計画について発表する。

12月14日(水)

第26回クリスマス音楽会

■時間：18:30～
■会 場：医学部附属病院1階 玄関ホール
■出演 Rose(ローゼ) soprif(ソピフル) 氏家悦子 看護部フレッシュナース合唱隊

学長閣話

近ごろの若いものは(2)

..... 香川大学 学長 長尾 省吾

- この題名で一文を書いた覚えがある。このフレーズは有史前の、ある洞窟の壁に書かれたものであり、いつの時代にもある、若者と大人の精神的ギャップを示唆するものとして、興味深い。9月の本欄に“新しい価値観・日本観を持った今の閉塞を打ち破る覚悟を持った若者が増えてきている”と書いた。
- 週日、ある講演で若者がどのような評価で就職先を決めるのかについて、拝聴する機会があった。講演者曰く、從来は職場の安定感、知名度(会社)・給与・福利厚生などであったが、最近は、仕事内容・やりがい・職場の雰囲気などで決めるということであった。
- 私の時代には、一般に名の通った大会社志向で安定した生涯が送れそうなところに人気があったように思う。しかし、現在ではそのような会社であっても、ある負のイベントが起きるとアッと思う間に縮減、極端には退場(廃業)する事案が頻発している。このような世相を反映してか、若者は大会社・組織の方針にフィットさせるということよりも、自分のやりたい領域・自分を生かせる仕事・すなはち自分にフィットする仕事を生涯続けていく貢献を学修しているのであろう。一説には、将来会社組織は衰退し、極論すればなくなり、個人が自室でアイデアとITを駆使して事業を進める形態がむしろ一般的になるという。
- 若者はすでに将来を先取りしつつあるのか・・・。恐るべしである。

香大サークル紹介

サッカー部

過去 去に悔しい想いを経験したこともありましたが、妥協せずきついフィジカル練習を重ねた努力が実り、ついに四国大学リーグ1部に11年ぶりに昇格を果たしました。

メンバーは仲が良く、みんなで峰山BBQをするなど楽しく活動しています。「プライベートの仲が良くても、メリハリをつけたい」と、練習中は張り詰めた雰囲気で真剣に練習に取り組み、汗をかく姿が輝いています。

今後さらなる活躍が期待されます。メンバー、マネージャー募集中です！！



活動内容・試合結果報告はTwitterやFacebookをチェック！「香川大学 サッカー部」で検索を！

医学部テニス部 硬式テニス部

んにちは！医学部硬式テニス部です。硬式テニス部は毎週水、土曜日に医学部グラウンド横のテニスコートで練習しています。最近は部員も増えて、テニスが好きな部員で切磋琢磨しながら

毎日頑張っています！今年の西医体では男女共にベスト8、西コメディカル大会では準優勝という結果を残すことができました。テニスが大好きな人、テニスに興味がある人（初心者の部員も多いです！）是非一度グラウンド横のテニスコートに来てください(^o^)

活動場所 医学部テニスコート



「はじかい」とは…？

セーターなどを着た際に、肌がチクチクしたり、むず痒いような感覚になったときに使う表現です。秋から冬へ移りゆくこの季節、真冬のような寒さの日も多くなっています。これから更衣シーズン、就活シーズンが本格的に始まります。少しはじかても風邪を引かないよう、セーターを着たりマフラーを巻いたり暖かい服装で過ごして下さいね。(^-^)/

発行：香川大学広報室

soumkot@jim.ac.kagawa-u.ac.jp

香川大学ホームページ

<http://www.kagawa-u.ac.jp/>

